



**Doris und Werner Rothen (2.u.3.v.l.) sammeln für Herzkinder.** Details zur Aktion gibt es unter [www.inhaarstudio.at](http://www.inhaarstudio.at)

Foto: Spitzauer

## Leopoldstädter Friseur hat ein Herz für Kinder

(cs). Im März steht bei Friseur I.N. Rothen in der Praterstraße 33 alles im Zeichen der Aktion Herzkinder. Werner Rothen: „Man glaubt gar nicht, wie viele Kinder von Herzkrankheiten tatsächlich betroffen sind. Auch in meinem Bekanntenkreis gibt es so einen Fall. Deshalb wollen wir helfen.“

Mit Hairstyling zum Nulltarif, Frühstück gegen freiwillige Spenden und einer Tombola möchte man möglichst viel Geld lukrieren. Um den erwarteten Ansturm auf Gratis-Friseurtermine zu regeln, ist zwischen 27.3. und 31.3. eine Reservierung verpflichtend. Infos: Tel. 0664/ 886 55 384